

Rédaction :
M. Chauvineau
D. Peyramayou
Ch. Fouquet

DISTRICT DE LA SARTHE DE FOOTBALL

CyberFoot72

N° 03 - 1er novembre 2014



Dans ce numéro:

Portrait de Femmes :

Elisabeth JACQUIN

et Lydie LECHAT du C.A.

La Vie de l'Arbitrage :

Jean Michel GOULETTE

Un Fidèle du Football :

Gérard BEAU

Le Magicien du Nord Sarthe :

Jean Claude NICOUX

Elisabeth Jacquin et Lydie Lechat : Crédit Agricole ...

Entretien avec Elisabeth JACQUIN et Lydie LECHAT responsables de la communication au sein du Crédit Agricole Anjou-Maine.

C'est avec ces 2 femmes que le partenariat au niveau de la Sarthe se concrétise au niveau des Journées Nationales des débutants et le Mozaïc Foot Challenge.

Une collaboration depuis plus de 10 ans qui leur permet d'avoir un regard et un avis sur le football départemental.

QUE PENSEZ-VOUS DU FOOTBALL A TRAVERS VOTRE ACTIVITE AU CREDIT AGRICOLE ?

Du football amateur, socle historique de notre engagement (1974) jusqu'aux Equipes de France en passant par les Coupes de France et la Gambardella, le Crédit Agricole, banque leader en France, accompagne naturellement le sport numéro 1 en France.

Notre ambition est d'être présent partout dans les grandes villes, jusqu'aux plus petits villages... et pour tous : des plus petits (JND) aux plus grands (Coupe de France, Equipe de France) auprès des bénévoles, fans, supporters et simples spectateurs.

PRESENTEZ - NOUS LE PARTENARIAT CA « Anjou-Maine » / DISTRICT 72 :

Les actions phares de notre partenariat avec le District 72 sont les Journées Nationales des débutants (U7 et U9) et le Mozaïc Foot Challenge.



Elles se déroulent toujours dans une bonne ambiance et dans la convivialité.

La Journée Nationale des Débutants correspond tout à fait à notre objectif : une journée de découverte pour les petits avec des activités ludiques pédagogiques dans une ambiance festive et de fair-play.

Autre action de notre partenariat avec le district : le Mozaïc Foot Challenge (MFC) qui se décline en deux volets :

Les Coups d'Eclat qui sont décernés 4 fois dans la saison à des clubs qui se sont mis en valeur par :

- leurs résultats sportifs,
- la formation des jeunes,
- l'action des dirigeants,
- le fair-play...

La finale départementale du MFC.

Le Mozaïc Foot Challenge récompense les meilleures attaques des compétitions des clubs amateurs du District dans les catégories suivantes : U13, U15, U17, U19, Seniors et Féminines.

Douze clubs sont récompensés lors de cette finale départementale annuelle qui a lieu, selon les éditions, à l'occasion d'une retransmission de match ou sur le Stade du MMA-RENA.

Deux équipes sarthoises (Sablé FC et Le Mans FC) ont été sélectionnées par le passé et invitées par le Crédit Agricole à participer à la Finale Nationale du MFC qui se déroule à Clairefontaine.

... / ...

Pour le plaisir du jeu



Si vous avez des suggestions ou des articles à proposer, vous pouvez les adresser à

secretariat@sarthe.fff.fr ou par téléphone au 02.43.78.32.00.

LE DISTRICT TRAVAILLE A LA FEMINISATION DU FOOTBALL A TRAVERS LES CLUBS, QUE PENSEZ-VOUS DU RAPPORT FEMME ET FOOTBALL ?

Jusqu'en U13, les filles jouent sans problème avec les garçons.

Ensuite elles doivent trouver des clubs avec des équipes féminines ce qui est, à notre avis, plus compliqué.

La venue de l'Equipe de France Féminines au MMARÉNA a témoigné d'un très beau niveau du football féminin français.

Nous constatons une nette évolution depuis quelques années ; nos féminines ont trouvé leur place !

Cependant, l'organisation plus régulière de tournois féminins pourrait être favorisée !

UN MOT A L'ATTENTION DES CLUBS DE FOOTBALL SARTHOIS :

-Favoriser le respect envers l'adversaire (ex : une haie d'honneur avec applaudissements à la fin du match, comme vu sur Changé).

-Encourager la mixité dans les équipes de jeunes permettrait peut-être de faciliter le partage dans le football et diminuer l'esprit de rivalité sportive.

-Continuer à prendre du plaisir dans la bonne humeur !

Meddy CHAUVINEAU.



DE L'ANJOU
ET DU MAINE

Le bon sens a de l'avenir →



La Vie de l'Arbitrage : Jean Michel GOULETTE « Major » de 2ème Division ...

C'est au club de SEGRIE à l'âge de 16 ans que le désir de jouer au football commence pour Jean-Michel.

Il rejoint ensuite le club de l'US CONLIE où il exercera plusieurs fonctions : joueur, dirigeant et président du club pendant 4 ans.

Il est venu à l'arbitrage par nécessité, son club n'ayant plus d'arbitre et, pour se mettre en conformité avec le district.

Il s'est présenté comme candidat arbitre en 2003.

Sa passion de l'arbitrage l'a emporté sur la présidence du club qui est dirigé maintenant par Christophe PEAN.

Pour la famille GOULETTE le week-end est consacré au football ; ses enfants, Victor jouant en U15 et Paul en U18.

Les discussions du dimanche soir sont évidemment basées sur le football.

En 10 ans d'arbitrage et suite aux notes qu'il a obtenues des observateurs, il est devenu pour la saison 2013/2014 le Major de la 2ème division, ce qui lui a permis de rejoindre la catégorie supérieure de la 1ère division pour cette année.

Jean-Michel est le Tuteur d'Adrien CEPRE tout jeune arbitre du club.

A 44 ans Jean-Michel est conseiller en orientation dans un lycée de la 6ème à la 3ème et en 2ème profession exploitant agricole.

Il prend beaucoup de plaisir à diriger les rencontres de football du District le dimanche.

Daniel PEYRAMAYOU.



**Pour
le plaisir du
jeu**

Sois Foot,  joue dans les règles

Gérard BEAU : un Fidèle du Football ...

Gérard BEAU est un fidèle du football. Sa passion du ballon a commencé à l'âge de huit ans au club du S.O.MAINE comme gardien de but que l'on appelait à l'époque « le goal ».

Des problèmes de santé l'ont éloigné du jeu il est alors devenu jeune secrétaire des supporters de l'USM (Union sportive du MANS) du stade Léon BOLLEE.

En 1982, il passe son examen d'arbitre et sera pendant 23 ans dans l'arbitrage pour le club du S.O.M. et finira au club de l'U.S. SAVIGNE L'EVEQUE auquel il appartient toujours.

Il aime faire remarquer aux jeunes qu'il a pour sa part reçu et honoré 497 matchs officiels.

Le dimanche, son plaisir c'est de transmettre son savoir faire et d'accompagner les jeunes arbitres à leur baptême du feu car GERARD est nommé par le district pour soutenir les jeunes arbitres lors de leur premier match. Fonction qu'il exerce depuis 8 ans.

M. Gérard BEAU est un dirigeant exemplaire que beaucoup de clubs voudraient avoir, mais comme il le dit souvent, il faudrait prévoir la relève.

Daniel PEYRAMAYOU



Merci GERARD pour ton aide.

J-Claude NICOUX : le Magicien du Nord Sarthe ... né le 8 juin 1942

Dirigeant depuis 1969 et membre fondateur du club de l'E.S. CHAMPFLEUR.

Président de 1994 à 2012, il participa sous l'impulsion de J-Paul DELAHAYE à la création de l'Ecole de Foot du club en 1992.

Aujourd'hui, Vice-Président du club en responsabilité de l'Ecole de Foot, son investissement, son appreté à donner du sens à l'activité du club de l'E.S. CHAMPFLEUR a contribué à la notoriété, au positionnement de celui-ci sur l'échiquier départemental tant chez les jeunes que chez les seniors.



C'est ainsi que le District de la Sarthe de football l'a mis à l'honneur en le nommant au titre de Bénévole du mois.

Nous tenons tous à le féliciter !

Echangeant sur toutes ces années passées, il précise qu'il prend toujours du plaisir à être avec les jeunes malgré un manque de bénévoles et d'encadrants pour les équipes de jeunes, et relatant que le « pillage » des jeunes par le club voisin d'Alençon, complique la vie du club.

Christian FOUQUET.



Joël Chambrier et J-Claude Nicoux entourés de la « Jeune Garde » d'Educateurs